



KPMG: Our Impact Plan

Actualización 2024

Resumen ejecutivo

KPMG. Make the Difference.



KPMG International

kpmg.com/ourimpactplan

Bienvenido al resumen ejecutivo de Our Impact Plan. Este es el cuarto año que hemos publicado nuestro progreso en relación con los objetivos claros que hemos establecido en nuestro plan y estoy muy orgulloso de lo que las empresas de KPMG han logrado. Aunque todavía tenemos mucho trabajo por delante, responsabilizarnos mediante el seguimiento de nuestro progreso nos ayudará a garantizar que cumplamos nuestros compromisos y sigamos reduciendo nuestra huella ambiental.

'Lo que puede medirse, puede hacerse' ha sido el principio rector detrás de Our Impact Plan y, al igual que con nuestros clientes, seguimos los marcos y estándares disponibles para asegurarnos de brindar claridad a todas nuestras partes interesadas, incluidos nuestros colegas. En esta actualización hemos tomado en consideración las métricas de capitalismo de las partes interesadas del Consejo Internacional de Negocios del World Economic Forum (WEF IBC), las expectativas relacionadas a la presentación de informes de

las Naciones Unidas (UN Global Compact), las recomendaciones del Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD), y la Iniciativa de Informes Globales (Global Reporting Initiative).

Algunos aspectos destacados de nuestro progreso en relación con Our Impact Plan:

- Realizamos una sólida actualización de la evaluación de materialidad y, por primera vez, se informó 'con referencias' a la guía de la Global Reporting Initiative (GRI).
- Redujimos las emisiones brutas en comparación a nuestro año de referencia (FY19) en un 22%, y aumentamos el consumo de energía renovable en toda nuestra organización global al 81% durante FY23.
- Ayudamos a empoderar económicamente a 1 millón de jóvenes desfavorecidos a través de nuestras iniciativas 10by30.
- Aumentamos la representación de las mujeres en roles de liderazgo en las firmas de KPMG al 29,4%, un 3,3% más que nuestra base de referencia (1 de octubre de 2020).
- Desplegamos inversiones por US\$ 4 mil millones en tecnología, talento y ESG para garantizar que nuestro negocio siga siendo resiliente y confiable para los clientes en un entorno muy dinámico.

A medida que el mundo continua haciéndose más complejo y frágil, seguiremos aportando nuestras habilidades multidisciplinarias con nuestros clientes, ONG, y asociados para acercar la innovación y la transformación y construir un futuro mejor. Por ello, en esta actualización nos hemos enfocado en el trabajo que realizamos con nuestros clientes, como así también en nuestra posición en materia de inteligencia artificial. (AI).

Vemos el crecimiento exponencial de la IA generativa y el aprendizaje automático como una oportunidad para utilizar nuestras habilidades y ayudar a identificar y abordar algunas de las crisis planetarias, pero abordamos este tema con los ojos abiertos. Estamos centrados en construir la gobernanza necesaria y las barreras de seguridad adecuadas para aplicar la IA y la tecnología a fin de generar cambios positivos y ayudar a garantizar que el auge de la tecnología no genere nuevas presiones sobre la sociedad.

Gracias por tomarse el tiempo de leer sobre lo que KPMG está haciendo para convertirse en un negocio más sustentable. Espero que encuentres útil este resumen, así como el informe completo. Esperamos continuar trabajando con nuestras partes interesadas para acercar la transformación que el mundo necesita .

Bill Thomas

Global Chairman and CEO
KPMG International



ESG como marca de agua

Los desafíos que enfrenta el mundo nunca han sido mayores que en la actualidad, con inmensas presiones sobre las empresas y la sociedad.

Por ello, en KPMG, continuamos reconociendo y abrazando nuestro Propósito: inspirar confianza y potenciar el cambio. Para responder a ese llamado, se necesitan personas excelentes con valores inquebrantables y habilidades en diferentes disciplinas.

KPMG encuentra su mayor desempeño cuando las más de 270.000 personas talentosas en todo el mundo que la conforman trabajan en conjunto, codo a codo con los clientes, asociados y partes interesadas para resolver problemas, y ayudar a los clientes a alcanzar sus objetivos comerciales, los que incluyen: mitigar el cambio climático y buscar posibles vías alternativas de transición energética, impulsar su crecimiento económico, los avances tecnológicos, el funcionamiento justo y eficiente de los sistemas tributarios y la entrega de mejores resultados para los servicios públicos.

Es por ello que estamos comprometidos a garantizar que los criterios ESG estén integrados en todo lo que hacemos: al comprender la agenda ESG, podemos ayudar a aquellas organizaciones que dependen de nosotros, ya sean grandes o pequeñas, a superar sus desafíos.

Cómo generamos un impacto en KPMG

Aspiración



Hacer de ESG la marca de agua que sustente todo lo que hacemos, mientras nos esforzamos por lograr nuestra ambición de impulsar el crecimiento en nuestro negocio y convertirnos en la organización de servicios profesionales más confiable.

Nuestro Impacto

Ciencia y Cadena de suministro

- Impactar a través de **los servicios que proveemos**
- Ofrecer conocimientos y análisis para que **los clientes puedan tomar decisiones**
- Impulsar prácticas sostenibles, éticas y justas

Gente

- Crear una **cultura inclusiva** donde nuestra gente sea tal como es.
- Comprometernos para ofrecer **las capacidades necesarias para el futuro del mundo laboral**
- Realizar un **trabajo que importe**
- **Apoyar a las comunidades** en las que vivimos.

Sociedad

- Unir las **habilidades multidisciplinarias** necesarias y nuestra **amplitud geográfica** para ayudar a construir un **futuro más justo y equitativo**.
- **Reflejar las comunidades** en las que operamos.
- Reducir nuestro **impacto en el planeta** para construir un futuro más sostenible y resiliente.



Nuestra Base



Nuestro Objetivo

Inspirar confianza.
Potenciar el cambio.



Nuestros Valores

Integrity, Excellence, Courage,
Together, For Better

Lo que ofrecemos



Compromiso para impulsar un cambio sostenible



Excelencia profesional y servicios de calidad



Escala de alcance y experiencia



Soluciones innovadoras



Protección de los mercados de capitales



Formación de políticas públicas y regulaciones.

Aspectos más destacados

Medir nuestro progreso para crear valor a largo plazo y construir un futuro más sostenible

Gobierno

Revisamos el **Código de conducta de los proveedores** para articular más claramente las expectativas de nuestros proveedores y respaldar nuestros compromisos ESG.

Desplegamos **inversiones por US\$ 4 mil millones en tecnología, talento y ESG** para garantizar que nuestro negocio siga siendo resiliente y en el que los clientes pueden confiar en un entorno muy dinámico.

Realizamos una sólida actualización de la evaluación de materialidad y, por primera vez, se informó 'con referencias' a la guía de la **Global Reporting Initiative (GRI)**.

Organizamos nuestra primera Global Values Week para más de **270.000 colaboradores** en más de 140 países y territorios.

Gente

Mejoramos las habilidades de nuestra gente a través de programas de capacitación digitales y en datos con más de **126,000 horas** dedicadas en el FY23, para mantenernos actualizados sobre las innovaciones tecnológicas.

Colaboramos con tres universidades empresariales líderes para lanzar más de **100 recursos de aprendizaje en ESG**, accesibles para toda nuestra gente, lo que respalda nuestro compromiso de integrar ESG en todo lo que hacemos.

Aumentamos la representación de las mujeres en roles de liderazgo en las firmas de KPMG al **29.4%** un 3,3% más que nuestra base de referencia (1 de octubre de 2020).

Formamos una nueva alianza con **MindForward**, una organización global sin fines de lucro que transforma la cultura laboral, para escalar y brindar un apoyo más sólido a la salud mental y el bienestar de toda nuestra gente.

Planeta

Redujimos las emisiones brutas en comparación a nuestro año de referencia (FY19) **en un 22%** en un 22% en nuestro viaje hacia el cero neto.

Respaldamos soluciones basadas en la naturaleza mediante el financiamiento al **Precio Interno del Carbono (ICP)** como parte de los planes de descarbonización de las empresas de KPMG.

Aumentamos el consumo de energía renovable en toda nuestra organización global al **81%** durante FY23, incluidas las empresas KPMG Informantes que alcanzaron el 100 % en el FY22.

Publicamos nuestro **primer Informe de Riesgo Climático Global**, alineado con el Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD), que evaluó el impacto de pasar a una economía con cero emisiones netas y baja en carbono, y cómo podemos apoyar a nuestros clientes con este cambio.

Prosperidad

Ayudamos a **empoderar económicaamente a 1 millón** de jóvenes desfavorecidos a través de nuestras **iniciativas 10by30**.

Proporcionamos **806,000 horas** horas de trabajo voluntario y pro-bono centrado en actividades que generaron un mayor impacto en las comunidades, lo que representó un crecimiento del 30% respecto a FY22.

Mayor apoyo a las comunidades locales al proporcionar **US\$181 millones** de inversión financiera, un 22 % más que en el FY22.

Contribuimos con **US\$2 mil millones** en impuestos operativos que respaldan funciones gubernamentales, beneficios públicos e infraestructura clave en las comunidades donde operamos.

¹ Empresas KPMG que informan " significa empresas KPMG en 20 grandes países y territorios, incluidas firmas miembro cuyo socio principal también es miembro de la Junta Global . Estos países y territorios son Australia, Brasil, Canadá, China, Francia, Alemania, India , Irlanda, Italia, Japón, México, Países Bajos, Polonia, Singapur, Sudáfrica, Corea del Sur, España, Suiza, Reino Unido y A NOSOTROS.



Gobierno

Nuestro Propósito
y Valores guían todo
lo que hacemos.

“Si queremos realmente que ESG sea la marca de agua de nuestro negocio, debe estar integrado en todo lo que hacemos – desde el trabajo que realizamos para los clientes, hasta nuestras operaciones y relaciones con socios y proveedores, a la forma en que apoyamos y empoderamos a nuestra gente. Our Impact Plan establece el marco y los estándares que nos guían hacia nuestros objetivos ESG. Nos permite monitorear nuestro progreso, informar de manera transparente, rendir cuentas y esforzarnos para ir más lejos, más rápido, en donde sea necesario”.

Jane Lawrie

Global Head of Corporate Affairs
KPMG International

KPMG está aquí para ayudar a traer un cambio positivo, y esto sólo puede lograrse con una gobernanza sólida. La gobernanza crea el marco que impulsa la actividad con un propósito. Nos permite asegurarnos que estamos considerando nuestro impacto económico, ambiental y social en todo lo que hacemos, internamente y con nuestros clientes. Nos ayuda a alinear nuestro desempeño financiero y social.

Impulsados por los Valores que guían nuestras acciones y el propósito de inspirar confianza y potenciar el cambio, estamos comprometidos con los más altos estándares de comportamiento personal y profesional. Aplicamos el enfoque ESG en todos nuestros servicios de auditoría, impuestos y asesoramiento, tanto a nivel global y regional como local, y trabajamos para equipar a nuestra gente con la capacitación necesaria para ayudar a garantizar un enfoque claro, responsable y resiliente hacia la sostenibilidad.



Nuestro compromiso:

Siempre actuamos con a propósito claro

En KPMG, reconocemos que la confianza es fundamental para nuestro negocio; y esa confianza solo puede ganarse actuando con un propósito y entregando un servicio de calidad que contribuya a la sociedad hoy y a futuro.

Nuestra sólida gobernanza y una estructura de soporte consistente con la calidad del servicio y la adherencia a los Valores, son utilizados en toda la organización para guiar nuestro comportamiento cotidiano. Como administradores del negocio, consideramos continuamente los riesgos emergentes y buscamos mantener la confianza de nuestros clientes, a través de prácticas comerciales y políticas responsables.

Nuestro compromiso:

Líder de la profesión en materia de calidad en auditoría

KPMG se compromete a cumplir con su rol público al proporcionar auditorías sólidas y con calidad de aseguramiento que beneficie a los inversionistas y otras partes interesadas. Creemos que debe aplicarse el mismo nivel de profesionalismo, calidad, coherencia y confianza a la divulgación ESG que a los estados financieros.

Nuestro compromiso:

Conducir de forma responsable la práctica de impuestos

Seguimos invirtiendo significativamente en Global Tax Services para proporcionar un conjunto completo de tecnologías y servicios fiscales y legales que garanticen la transparencia en la práctica de impuestos, y ayude a las empresas de KPMG a apoyar a los clientes a cumplir sus obligaciones actuales y futuras.

Nuestro compromisos:

- *Actuar legalmente, éticamente y en interés del público.*
- *Trabajar en contra de la corrupción en todas sus formas, incluyendo la extorsión y el soborno*

Revisamos periódicamente nuestro [Código de Conducta Global](#) para asegurarnos que refleje claramente nuestros Valores y los compromisos y responsabilidades que la gente de KPMG tiene entre sí, con nuestros clientes y con el público. De acuerdo con el Código de Conducta global, apoyamos firmemente una cultura de denuncia y establecemos un proceso claro para asesorar o denunciar comportamientos ilegales o poco éticos. El nuevo marco KPMG CARE (Considerar, Evaluar, Responder, Evolucionar) ayuda a nuestra gente a practicar y desarrollar confianza en la toma de decisiones éticas.

Nuestro compromiso:

Respeto por los derechos humanos

Estamos comprometidos a la protección de los derechos humanos y a ayudar a eliminar todas las formas de trabajo forzado, compulsivo e infantil, siguiendo los Principios Rectores en Negocios y Derechos Humanos de las Naciones Unidas. Reconocemos que tenemos un papel importante que desempeñar en la gestión de posibles daños a las personas y, como parte de nuestros procesos globales de gestión de riesgos y calidad, hemos establecido un enfoque en derechos humanos basado en riesgo. Una prioridad clave es centrarnos en los proveedores; continuaremos refinando nuestro enfoque para abordar los riesgos de la esclavitud moderna en toda la cadena de suministro de KPMG International .

Aspectos destacados

Revisamos el **Código de conducta** de los proveedores para articular más claramente las expectativas de nuestros proveedores y respaldar nuestros compromisos ESG.

Realizamos una sólida actualización de la evaluación de materialidad y, por primera vez, se informó 'con referencias' a la guía de la **Global Reporting Initiative (GRI)**.

Desplegamos inversiones por **US\$ 4 mil millones en tecnología, talento y ESG** para garantizar que nuestro negocio siga siendo resiliente y en el que los clientes pueden confiar en un entorno muy dinámico.

Organizamos nuestra primera Global Values Week para más de **270.000 colaboradores** en más de 140 países y territorios.

Impulsando la calidad en la auditoría

KPMG Clara es una innovación transformadora en el sector de la auditoría, **empoderando a nuestros 90.000 auditores en más de 140 países** para ofrecer más conocimientos y mejoras de calidad en auditoría a cientos de miles de entidades con las que trabajamos.

Protegiendo la confianza

El equipo de Asuntos Públicos Globales de KPMG Internacional participa proactivamente en la **discusión de políticas y la promoción de cambios significativos** que permitan a las empresas, el gobierno y la sociedad prosperar juntos, logrando un impacto positivo en las personas y el planeta.

Creaando y protegiendo un valor sostenible para los clientes

Aprovechamos la tecnología para ayudar a las empresas a cumplir una amplia gama de **objetivos y obligaciones ESG e incorporar prácticas sostenibles** en todo nuestro portafolio de herramientas, soluciones y servicios.

Colaborando con Microsoft para hacer la diferencia

Descubra cómo trabajan KPMG y Microsoft en conjunto para desarrollar soluciones tecnológicas líderes que tienen un impacto tangible en la responsabilidad corporativa y el cuidado del medio ambiente.

Obteniendo aseguramiento para las métricas ESG

Lea cómo KPMG en Alemania ayudó a E.ON SE a avanzar en sus compromisos con la sostenibilidad, la protección del clima y el futuro de nuestro planeta.

Nuevo Hub de servicios en derechos humanos de KPMG en Brasil

Mire el video con Andre Winter para saber cómo el nuevo hub de KPMG en Brasil se enfoca en el componente "social" de ESG, aprovechando su profundo conocimiento sobre riesgo, reputación e integridad para ayudar a marcar la diferencia.



Gente

Crear una cultura solidaria, inclusiva,
dirigida por propósitos e impulsada por
valores.

"KPMG se esfuerza en crear una experiencia sólida para nuestros más de 270.000 empleados, apoyándolos a construir carreras desafiantes y gratificantes. Seguimos enfrentándonos a un entorno que cambia rápidamente y resulta crucial que, mientras respondemos a las necesidades de corto plazo, continuemos adoptando una visión de largo plazo para hacer realidad la promesa a nuestros empleados, apoyando su bienestar y desarrollo, y obteniendo resultados comerciales. Nuestro enfoque bidireccional con nuestra gente nos ayuda a construir una organización que responde a sus necesidades, ofreciendo los mejores resultados para nuestros clientes y una contribución positiva para nuestras comunidades".

Nhlamu Dlomu

Global Head of People
KPMG International

En todo el mundo, buscamos proporcionar a nuestra gente de un trabajo con significado e impacto; ayudandola a desarrollar sus carreras dentro de una cultura inclusiva, diversa, gratificante y solidaria. En un mundo incierto que cambia rápidamente, damos prioridad a la obtención de nuevas habilidades en múltiples disciplinas para poder adaptarnos y crecer como parte de una vida dedicada al aprendizaje.

Se anima a nuestra gente a sumarse "tal y como es", y traer sus experiencias y perspectivas únicas que permitan generar conocimientos e innovación. Son reconocidos por la diferencia que hacen, el liderazgo que muestran, y el éxito que crean para nuestros clientes y con otros.



Aspectos destacados

Nuestro compromiso:
Tener un cultura inclusiva construida en la confianza

Queremos fomentar una cultura que dé la bienvenida a todos, sin excepción. Continuaremos abogando por la igualdad de oportunidades y apoyando a nuestras firmas KPMG para desarrollar un enfoque de Inclusión, Diversidad y Equidad (IDE) en género, personas con discapacidad, LGBTQ+ y otros grupos culturales y étnicos. Hemos avanzado con nuestro enfoque global hacia IDE, pero sabemos que aún hay mucho más por hacer para ampliar la medición y el impacto de nuestro programas. Para lograr el objetivo de KPMG International para puestos de liderazgo para mujeres en 2025, la igualdad de género es una prioridad estratégica y estamos trabajando para identificar más oportunidades en todo el mundo.

Nuestro compromiso:
Abogar por la igualdad de oportunidades

La igualdad sigue siendo un foco de atención para el personal de KPMG en todo el mundo. A través de programas educativos continuos, un calendario de eventos sólido con experiencias inmersivas e inclusivas, y el aumento de los niveles de responsabilidad a nivel global, regional y local, la gente de KPMG está creando de manera conjunta una cultura de igualdad y aceptación para todos.

Nuestro compromiso:
Fomentar una fuerza de trabajo educada y empática.

Apoyando una cultura inclusiva caracterizada por el respeto, nos permite reunir a nuestra gente en eventos y campañas globales de aprendizaje relacionadas con IDE para generar conocimiento y alianzas, y alentar las conversaciones en el lugar de trabajo sobre diversidad e inclusión.

Nuestro compromiso:
Proteger la salud de nuestra gente , tanto física como mentalmente – y permitirles ser eficaces y productivos.

Los servicios profesionales pueden ser un entorno demandante y muy dinámico. Por ello, creamos una cultura dónde las personas pueden ser abiertas acerca de su bienestar. Tanto a nivel global como regional, en KPMG estamos dando pasos firmes para eliminar el estigma sobre la salud mental en el lugar de trabajo. Buscamos activamente comentarios de nuestra gente sobre el apoyo ofrecido, y entender que la flexibilidad y el equilibrio entre el trabajo y la vida fuera de éste son muy importantes para ellos.

Nuestro compromiso:
Desarrollar una cultura de aprendizaje continuo.

Los rápidos avances en tecnología han hecho de la capacitación y mejora de habilidades elementos sumamente importantes. Brindar a nuestra gente oportunidades para aprender y desarrollar sus carreras es un pilar clave de la Estrategia de Personal de KPMG. Además de la gran cantidad de cursos de capacitación que ofrecemos, también estamos desarrollando líderes y mentores que puedan llevar adelante conversaciones sobre diversas oportunidades de carrera desafiantes , un sello distintivo de nuestro modelo multidisciplinario.

Mejoramos las habilidades de nuestra gente a través de programas de capacitación digitales y en datos con más de **126.000 horas** dedicadas en el FY23, para mantenernos actualizados sobre las innovaciones tecnológicas.

Colaboramos con tres universidades empresariales **líderes para lanzar más de 100 recursos de aprendizaje en ESG**, accesibles para toda nuestra gente, lo que respalda nuestro compromiso de integrar ESG en todo lo que hacemos.

Aumentamos la representación de las mujeres en roles de liderazgo en las firmas de KPMG al **29,4%**, un 3,3% más que nuestra base de referencia (1 de octubre de 2020).

Formamos una nueva alianza con **MindForward**, una organización global sin fines de lucro que transforma la cultura laboral, para escalar y brindar un apoyo más sólido a la salud mental y el bienestar de toda nuestra gente.

Cumbres virtuales globales de IDE

Todas nuestras cumbres virtuales ahora cuentan con intérpretes en lenguaje de señas en vivo y función de subtítulos en varios idiomas **para crear cumbres accesibles para todos.**

Equidad salarial global por análisis de género

En el año fiscal 23, completamos un análisis de remuneración relativa por género en seis de nuestras firmas KPMG informantes, para **ayudar a aumentar la transparencia, establecer una línea de base y desarrollar recomendaciones globales.**

Desarrollando futuros líderes

A través de nuestros programas globales apoyamos y desarrollamos líderes en diferentes etapas de sus carreras: **Chairman's 75, Next Generation Council, Leaders 2050.**

Apoyar la salud mental en el lugar de trabajo

Lea cómo KPMG International ha unido fuerzas con Mind Forward para apoyar la salud mental en el lugar de trabajo.

Hacer que la tecnología en el lugar de trabajo sea accesible para todos

Mire este video para escuchar a Emily Carlson, de KPMG en el Reino Unido, explicar cómo está marcando la diferencia como defensora de las personas con discapacidad.

Construyendo una fuerza laboral capacitada en IA

Lea sobre las primeras '24 horas de IA: el evento de 'fundamentos' que formó parte de nuestro programa global de educación e inmersión en IA.





Planeta

Reducir nuestro impacto en el
medio ambiente para construir un
futuro más sostenible y resiliente.

“La crisis climática se está intensificando, junto con una pérdida de naturaleza y biodiversidad cada vez más grave. Para resolver estos desafíos urgentes e interconectados, es necesario un enfoque holístico. En KPMG, nos estamos esforzando en impulsar un enfoque integrador coordinado entre todas las firmas KPMG, para reducir nuestro impacto y desarrollar la huella más sustentable posible. También queremos maximizar nuestro impacto ayudando a los clientes en sus viajes hacia la descarbonización, lo que no solo trae riesgos sino también enormes oportunidades. Estamos actuando y ayudando a otros a actuar; estamos juntos a medida que avanzamos por este camino.”

John McCalla-Leacy

Head of Global ESG
KPMG International

Como gran organización global, en KPMG reconocemos y asumimos nuestra responsabilidad de cuantificar y mitigar el impacto de nuestras operaciones y los servicios que ofrecemos.

Deseamos cumplir de manera completa nuestra parte en la transición hacia una sociedad net-zero, y ayudar a abordar los desafíos existenciales del cambio climático, la contaminación del agua, la deforestación y la pérdida de biodiversidad.



Nuestro compromiso: *Lograr cero emisiones netas de carbono por 2030*

La descarbonización es crítica para frenar los efectos nocivos del cambio climático e impulsar nuestros esfuerzos de cero emisiones netas de carbono para descarbonizar nuestro negocio en un 50% para 2030. En general, estamos progresando, ya que hemos visto una reducción del 22% en las emisiones brutas en comparación con nuestro año de referencia, el FY19; pero también somos conscientes de que el camino hacia la descarbonización es complejo.

Si bien hemos visto mejoras en las emisiones de Alcance 1 y 2, nos mantenemos atentos para abordar nuestras emisiones de Alcance 3 con un enfoque en la gestión de viajes de negocios y el avance de nuestro programa de descarbonización de la cadena de suministro.

Nuestro compromiso: *Brindar a los mercados financieros, a los clientes y a nuestros líderes información clara, integral y de alta calidad en materia de impacto en el cambio climático.*

KPMG reconoce el cambio climático como un riesgo empresarial clave, y ya estamos experimentando su impacto. Como muchos otras organizaciones globales, estamos en una “jornada” cuando nos referimos a cambio climático. Un hito clave en este viaje es la publicación de nuestro primer Informe sobre Riesgo Climático — alineado con las recomendaciones del Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD).

Nuestro compromiso: *Comprender y mejorar nuestro impacto en la naturaleza y la biodiversidad*

Como la naturaleza y biodiversidad son fundamentales para el salud del planeta, estamos realizando una evaluación en toda nuestra organización global para comprender mejor nuestro impacto en la naturaleza. KPMG Internacional activamente participa en el nuevo Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con la Naturaleza (TNFD), para ayudar a impulsar una mayor transparencia sobre cómo las empresas gestionan su relación con naturaleza.

Aspectos destacados

Redujimos las emisiones brutas en comparación a nuestro año de referencia (FY19) en un **22%** en nuestro viaje hacia el cero neto.

Aumentamos el consumo de energía renovable en toda nuestra organización global al **81%** durante FY23, incluidas las empresas KPMG Informantes que alcanzaron el 100 % en el FY22.

Respaldamos soluciones basadas en la naturaleza mediante el financiamiento al **Precio Interno del Carbono (ICP)** como parte de los planes de descarbonización de las empresas de KPMG.

Publicamos nuestro **primer Informe de Riesgo Climático Global**, alineado con el Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD), que evaluó el impacto de pasar a una economía con cero emisiones netas y baja en carbono, y cómo podemos apoyar a nuestros clientes con este cambio.



Riesgos relacionados con el clima en la auditoría de estados financieros

Se introdujeron y desarrollaron metodologías, orientaciones, capacitaciones y documentos de trabajo mejorados para la consideración de los riesgos relacionados con el clima en la auditoría de estados financieros.

Midiendo el nivel de preparación para el net zero para impulsar la acción global

Lanzamos el [Net-Zero Readiness Report 2023](#) de KPMG que examina las posibles barreras para lograr el cero neto para 2050.

Ayudando a impulsar las economías circulares

Lanzamos el [Circularity Tracker](#) de KPMG que mide la circularidad en todos los niveles de una empresa, desde productos y ubicaciones hasta materiales, para apoyar la transición a la economía circular de los clientes.

Invirtiendo en la protección y restauración de los ecosistemas

Lea cómo en varias de nuestras empresas estamos invirtiendo más de US\$ 1 millón en proyectos de la WWF para la conservación y restauración de la naturaleza.

La próxima generación de líderes impulsará un futuro sostenible

Lea sobre el programa Leaders 2050, que es una red externa dirigida por KPMG para futuros líderes de KPMG centrada en una transición justa hacia el net zero, crecimiento “limpio” y sostenibilidad.

Avanzando en la agenda de biodiversidad

Mire este [video](#) para saber cómo Fiorella Sánchez, de KPMG en Bélgica, asesora y guía a los clientes para que sus prácticas comerciales cumplan con las regulaciones ambientales.





Prosperidad

Logrando un impacto social
y económico positivo.

El entorno actual en rápida evolución continúa exigiendo servicios de calidad entregados con rapidez y escala. De aquí a 2026, KPMG invertirá colectivamente 4.000 millones de dólares en nuestra gente, tecnología y ESG, con el compromiso continuo de desarrollar, implementar y mantener la calidad y los estándares éticos de nuestra industria. Debemos permanecer firmes en nuestro enfoque para construir un KPMG más ágil, conectado, y apto para el futuro."

Gary Wingrove

Chief Operating Officer
KPMG International

Ser un buen ciudadano corporativo es algo que KPMG asume en serio. Creemos que es nuestra responsabilidad ayudar a crear un mundo más próspero y contribuir al bienestar económico y social general de la población.

Lo hacemos reuniendo nuestras habilidades multidisciplinarias para impulsar el crecimiento económico y la resiliencia organizacional, de manera sostenible y responsable. Somos una empresa empleadora importante en los países y territorios en los que operamos. Cumplimos responsablemente con todos los impuestos aplicables. Impulsamos el impacto social ayudando a estimular los avances digitales y tecnológicos a través de la innovación, aprovechando nuestro alcance global.

Nuestro compromiso:

- *Apoyar la educación y una vida de aprendizaje*
- *Proporcionar a UNESCO con recursos Pro bono para la Coalición de Educación Global*

Así como el ritmo de cambio evoluciona rápidamente en todo el mundo, también lo hacen los desafíos sociales que enfrentan miles de millones de personas. Para ayudar a abordar estos desafíos, priorizamos nuestra inversión en las comunidades y, en todo KPMG, permitimos que nuestra gente colabore en soluciones que impacten positivamente a quienes las necesitan. Nuestro programa 10by30 tiene como objetivo ayudar a empoderar económicamente a 10 millones de jóvenes desfavorecidos para 2030 y, en los primeros dos años, hemos impactado a 1 millón de jóvenes. A través de nuestra colaboración con la UNESCO, hemos podido implementar programas en todo el mundo para impulsar la educación, el empleo y el emprendimiento en comunidades desatentidas. Conocemos la escala de estos asuntos y, mirando hacia adelante, planeamos a acelerar nuestro impacto, motorizados por la dedicación de nuestra gente y su deseo de "devolver algo".



Aspectos destacados

Ayudamos a **empoderar económicamente a 1 millón** de jóvenes desfavorecidos a través de nuestras iniciativas **10by30**.

Mayor apoyo a las comunidades locales al proporcionar **US\$181 millones** de inversión financiera, un 22 % más que en el FY22.

Proporcionamos **806.000 horas** de trabajo voluntario y pro-bono centrado en actividades que generaron un mayor impacto en las comunidades, lo que representó un crecimiento del 30% respecto a FY22.

Contribuimos con **US\$2 mil millones** en impuestos operativos que respaldan funciones gubernamentales, beneficios públicos e infraestructura clave en las comunidades donde operamos.

IA confiable de KPMG

Es nuestro **marco y enfoque estratégico** para diseñar, construir, implementar y utilizar soluciones de IA de una manera responsable y ética, garantizando que podamos acelerar el valor con confianza.

Invertir en crecimiento sostenible

KPMG informó ingresos globales agregados anuales de US\$ 36.400 millones en el año fiscal 23.

Cerrar la brecha de género en la tecnología

IT's Her Future son las iniciativas de KPMG centradas en ayudar a niñas y mujeres de comunidades diversas y desatendidas a adquirir habilidades técnicas y esenciales para encontrar un empleo remunerado.

Facilitar oportunidades de aprendizaje inclusivo

Lea cómo estamos construyendo una sólida colaboración con la **UNESCO**, con un compromiso continuo de ayudar a impulsar la transformación educativa en todo el mundo.

Equipando a los estudiantes con habilidades preparadas para el futuro

Mire [este video](#) para saber cómo Chi Zhang en KPMG China está ayudando a crear oportunidades de empleo para jóvenes desfavorecidos a través del programa 10by30.

Adoptando tecnología con confianza

Lea cómo KPMG en Colombia trabajó con el banco comercial más grande del país en un caso de negocio integral de automatización robótica de procesos (RPA) que fortaleció las capacidades de toma de decisiones de los bancos y mejoró su desempeño en materia de riesgos y cumplimiento.



Materialidad

Comprender los temas materiales relevantes para nuestros negocios y partes interesadas.

Our Impact Plan establece los compromisos que asumimos en nuestro viaje a convertirnos en un mejor negocio, y reafirma el compromiso con los Principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas.

Estamos comprometidos a construir un mejor KPMG. Una forma de hacerlo es a través de nuestra evaluación anual de materialidad, que nos ayuda a concentrar nuestra atención y recursos donde podemos generar el mayor impacto. Este año, por primera vez, informamos con referencia a la guía de la Global Reporting Initiative (GRI), utilizando el GRI 3 para dar forma a nuestro enfoque y la actualización de nuestra evaluación de materialidad. Aprovechamos la metodología de mejores prácticas y el apoyo del área de Consultoría en ESG de KPMG.

Nuestro ejercicio de evaluación encontró:

- Todos los tópicos de materialidad del FY22 continúan siendo relevantes en FY23.
- Uno de los temas, Sostenibilidad Ambiental, se identificó que cubría una gama bastante amplia de impactos con significado variable —por lo tanto, para el FY23 se lo dividió en dos temas: Cambio Climático y Biodiversidad y Operaciones Sustentables.
- También fueron identificados dos nuevos tópicos — Cadena de Suministro Responsable y Compromiso con las Políticas Públicas.
- Habiendo refinado la metodología en FY23, no se han identificado que los temas han aumentado o disminuido en significancia.

En KPMG Internacional, estamos comprometidos a la mejora continua, refinando nuestra metodología así como informando sobre nuestros tópicos de materialidad.



Contactos

Para más información en nuestra jornada ESG y detalles de Our Impact Plan por favor contacte:

Jane Lawrie

Global Head of Corporate Affairs

KPMG International

E: jane.lawrie@kpmg.co.uk

Roisin Murphy

Head of Global Sustainability (Our Impact Plan)

KPMG International

E: roisin.murphy@kpmg.co.uk

Para saber cómo KPMG puede ayudarlo en su jornada ESG, por favor contacte:

John McCalla-Leacy

Head of Global ESG

KPMG International

E: john.mccalla-leacy@kpmg.co.uk

kpmg.com



A lo largo de este contenido, "nosotros", "KPMG", "a nosotros" y "nuestro" se refiere a la global organización o a uno o más de las empresas miembro de KPMG Internacional Limitado ("KPMG Internacional"), cada una de las cuales es una entidad legal separada.

KPMG se refiere a la global organización o a uno o más de las empresas miembro de KPMG Internacional Limitado ("KPMG Internacional"), cada una de las cuales es una entidad legal separada, y/o a KPMG Internacional Limitado, una empresa privada inglesa limitada por acciones que garantiza y proporciona servicios a la clientela. Para más detalle acerca de nuestra estructura por favor visite kpmg.com/governance.

La información contenida en este documento es de naturaleza general y no pretende abordar las circunstancias de ningún individuo o entidad en particular. Aunque nos esforzamos por proporcionar información precisa y oportuna, no podemos garantizar que esta información sea precisa como de la fecha en la que se recibió o que sea voluntad continuarla en el futuro. No se debe actuar en base a esta información sin un adecuado consejo profesional después de un examen exhaustivo de la situación particular.

Cada año, KPMG recopila datos de 75 empresas para elaborar informes KPMG. A pesar de que KPMG Internacional no ha obtenido datos subyacentes de forma independiente, se han verificado los datos de emisiones contenidos en este informe por parte de terceros. Varias empresas de KPMG han verificado sus datos subyacentes de forma independiente. Estimar las emisiones totales a nivel mundial se basa en los datos recopilados de las principales empresas de KPMG, que siguen las metodologías internacionales para las emisiones y el carbón. Estas emisiones se ajustan a la norma del Protocolo de Gases de Efecto Invernadero (Protocolo GHG), que es ampliamente reconocida mundialmente y desarrollada por el Consejo Empresarial Mundial para el Desarrollo Sostenible y el Instituto de Recursos Mundiales. El Protocolo de GEI proporciona estándares y orientación para empresas y otras organizaciones que preparan inventarios de emisiones de GEI, también conocido como huella de carbono. Para más información, descargue el informe completo PDF.

El nombre KPMG y el logotipo son marcas registradas usadas bajo licencia por la independiente empresa miembro de KPMG global organization.

© 2024 Derechos de autor reservados por uno o más de las empresas miembro de KPMG. KPMG no proporciona servicios a la clientela. Todos los derechos reservados. Diseñado por Evaluarservir.

Publicación nombre: KPMG: Nuestro Impacto Plan 2024 actualizado en marzo resumen Número de publicación : 139304-G
de publicación : marzo 2024